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Il 17 dicembre 2009 il Consiglio provinciale ha approvato l'ordine del giorno n.115 

riguardante il "collegamento ciclopedonale tra Tione e Comano Terme". Nel testo si 

impegna la Giunta provinciale ad attivarsi per superare uno dei pochi "nodi" che 

impediscono la futura completa realizzazione di un percorso ciclopedonale tra Trento e le 

valli del Trentino sud-occidentale.  

In particolare, il dispositivo di voto impegna la Giunta "ad individuare da un punto di vista 

tecnico-progettuale, in accordo con la Comunità di Valle delle Giudicarie e con i Comuni 

più direttamente interessati, la soluzione migliore e più sostenibile anche dal punto di vista 

economico ed ambientale per risolvere il nodo del collegamento ciclopedonale tra Tione e 

Ponte Arche", "ad inserire la soluzione individuata nel piano pluriennale delle piste 

ciclabili" ed "a sostenere la progettazione definitiva e l'avvio della realizzazione dell'opera 

in oggetto nell'ambito degli stanziamenti del bilancio pluriennale per gli anni 2010-2012 

previsti per gli interventi in materia di percorsi cliclopedonali".  

 

Essendo trascorso quasi un anno dal voto del Consiglio provinciale si interroga il Presidente 

della Provincia per sapere: 

 

• quali atti siano stati assunti per dare piena attuazione all'ordine del giorno n. 115 

approvato dal Consiglio provinciale del 17 dicembre 2009. 

 

 

 

Cons. Roberto Bombarda 


